



EIN FAHRZEUG FÜR DEN SOLBRA E.V.

Im August dieses Jahres, konnte die Ludwigsfelder Bürgerküche e.V. Ihre soziale Aufgabe nicht mehr fortsetzen. Nun hat es sich das Sozialmanagement im Land Brandenburg e.V. (SOLBRA) zur Aufgabe gemacht, einkommensschwächere Ludwigsfelder Bürger/-innen wieder mit preisgünstigen Lebens- und Haushaltsmitteln zu versorgen.

Für die „Märkische Heimat“ war es selbstverständlich die Wahrnehmung dieser notwendigen Versorgung weiter zu unterstützen. Das, der Bürgerküche ehemals überlassene, Firmenfahrzeug wurde in einen technisch fahrbereiten Zustand versetzt.

Da wir die Arbeit des SOLBRA e.V. sehr schätzen und diese unterstützen möchten, wurde dem Verein dieses Fahrzeug für die Abholung gespendeter Lebensmittel zur Verfügung gestellt.

Am 07.11.2016 war es soweit und das Fahrzeug konnte offiziell an den SOLBRA e.V. (Geschäftsführer Herrn Vogel) übergeben werden.

Wir freuen uns, einen wichtigen Teil zur Erleichterung der Vereinsaufgaben des SOLBRA e.V. beitragen zu können und Ludwigsfelder wieder besser versorgt zu wissen.

Märkische Heimat: gerne leben und gut wohnen in Ludwigsfelde



(https://www.maerkische-heimat.de/wp-content/uploads/2016/12/DSC_000912.jpg)

[zurück zur Übersicht »](#)

📍 Märkische Heimat
Potsdamer Straße 35-43
14974 Ludwigsfelde